

Une motion des élus pour Erasteel

A l'occasion de la prochaine séance du conseil municipal, prévue mardi 29 juin, l'ordre du jour comportera l'adoption d'une motion « tendant à soutenir l'entreprise commentryenne Erasteel et ses employés » (*).

Le texte rappelle d'abord « que la société Erasteel connaît, depuis 2009, de graves difficultés, liées à la crise notamment. Mais également à une concurrence accrue venue des pays émergents. Un projet de réorganisation important a été provoqué de facto par la direction ».

« Un coup dur »

« Étant un acteur majeur sur le marché mondial des aciers rapides, Erasteel est l'un des poumons du bassin économique de Commeny, insistent les élus. Elle est, par ailleurs, le seul site en France capable d'élaborer des aciers rapides dans toutes les gammes de produit et leur nuance. Cette spécialité, et ce savoir faire, en acier rapide, doivent être renforcés.

« Une telle réorganisation serait un coup dur pour la vitalité de la cité. D'autre part, la suppression de la presse, celle du

du parachèvement des billettes conduiraient à la perte d'autonomie de l'entreprise ».

En conséquence, le conseil tient à exprimer « sa profonde solidarité envers tous les employés, ainsi que leurs familles, qui sont concernés par le projet de réorganisation et les suppressions d'emplois conséquentes ».

Il va aussi solliciter la direction d'Erasteel « afin qu'elle puisse explorer toutes les alternatives possibles pour optimiser ses productions, et s'engage également à rester très attentif à tout investissement visant à assurer le développement du site commentryen de l'entreprise, pour ainsi pouvoir, le cas échéant, apporter son soutien dans la mesure de ses possibilités.

Enfin, le conseil municipal de Commeny a d'ores et déjà demandé à l'État d'étudier la possibilité de la mise en place d'un fond de revitalisation destiné à dynamiser l'emploi et à soutenir la réalisation d'investissements diversifiés. ■

(*) A cet effet, le comité d'entreprise d'Erasteel appelle à un rassemblement aujourd'hui, vendredi, à 9 h 30, place du Champ-de-foire. Le départ de la manifes-

25 06 10 Erasteel élus